

Tag der offenen Gärten und Herzen in Scharmede



Am 17. Juli war in Scharmede nicht nur der Tag der offenen Gärten sondern auch der Tag der offenen Herzen.

Wir durften erleben, welche einzigartige Vielfalt unser Dorf zu bieten hat. Von Insektenoasen über Mischgärten und „praktischen Männergärten“, von Märchengärten und Wohlfühlzonen bis zum Nutzgarten wurde alles gezeigt.

Nebenbei durften man auch die Herzlichkeit der Gastgeber erleben, die keine Mühe gescheut haben,

diesen Tag auch für die Besucher zu einem besondern Tag zu machen. Es wurden neben Waffeln, Gebäck, Obst auch kalte und warme Getränke angeboten und bei der SoLaWi konnten kleine Kostproben aus den Gewächshäusern erworben werden.

Es fanden sich immer Momente der Gespräche, in denen Anekdoten und Erfahrungen ausgetauscht wurden und die Zeit so wie im Fluge verging und wir doch wirklich in Zeitnot gerieten, alle Gärten zu sehen.

Jede gute Idee ist nur so gut, wie ihre Umsetzung erfolgen kann.

Der Tag der offenen Gärten scheint eine supergeniale Idee des BHV gewesen zu sein, glaubt man der Resonanz der Gastgeber und Besucher.

Daher danken wir den vielen fleißigen Gärtnern und auch ihren Helfern im Hintergrund, die diesen Tag möglich gemacht haben und freuen uns über die zahlreichen Besucher, die zum Erfolg des Tages beigetragen haben.

In der Galerie findet sich eine Fotostrecke der Gärten, wie wir sie abgefahren haben, die Reihenfolge entspricht somit nicht unseren Vorlieben sondern ist wirklich nur eine Folge unserer Streckenführung.

